
150. JUBILÄUM DER DEHOGA:
Die Auszubildenden für Restaurants und Veranstaltungsgastronomie und  
für Systemgastronomie setzen Ihre Fähigkeiten in der Praxis unter Beweis.

Am 10. Juni 2024 feierte der DEHOGA sein 
150-jähriges Jubiläum in den angrenzenden 
Räumlichkeiten der St. Nikolaikirche am Süder-
markt in Flensburg. Dieses besondere Ereignis 
wurde von den engagierten Auszubildenden 
im 2. Lehrjahr für Restaurant- und Veranstal-
tungsgastronomie sowie der Systemgastro-
nomen in enger Kooperation mit Royal Service 
durchgeführt.

Die Planungen und intensiven Vorbereitungen 
gingen diesem besonderen Tag als Projekt im 
Unterricht der Hannah-Arendt-Schule voraus.  
Die Auszubildenden bewiesen dabei beein-
druck-ende Fähigkeiten in der Organisation.

Der Veranstaltungstag begann mit Vorberei-
tungsarbeiten, dem Aufbau und der Strukturie-
rung der Abläufe für die Feierlichkeiten. Gäste 
aus der gesamten Branche, darunter viele promi-
nente Vertreter der Gastronomie und Hotellerie, 

wurden herzlich begrüßt. Auch die Stadtpräsi-
dentin und der Oberbürgermeister von  
Flensburg waren Gäste.

Nach den offiziellen Reden und Ehrungen führten 
die Auszubildenden den Service souverän und  
professionell durch. Sie sorgten dafür, dass alle 
Gäste bestens versorgt wurden und die Feier-
lichkeiten reibungslos verliefen. Ihr Einsatz und 
ihr Engagement spiegelten die hohe Qualität der 
Ausbildung an der Hannah-Arendt-Schule wider 
und machten die Veranstaltung zu einem vollen 
Erfolg.

Dieses Jubiläum war nicht nur ein Rückblick auf 
150 Jahre DEHOGA-Geschichte, sondern auch ein 
Blick in die Zukunft, in der die nächste Generation 
von Gastronomen eine wichtige Rolle spielen 
wird. Die Auszubildenden haben eindrucksvoll 
gezeigt, dass sie bereit sind, diese Verantwortung 
zu übernehmen.
Georg Schmid



IMPRESSIONEN DER 
AUSZUBILDENDEN

Tarja S.

Nino V.

Phuong P.

Moaed A.

Lisa B.

Alexandra G.

Zico S.

Jasmin G.

Tabea S.

Ich wurde sehr gut unterstützt und 
es war mal etwass anderes als ein 

Bankett im eigenen Betrieb.

Besonders beeindruckend war die herz-
liche Atmosphäre und die vielen persön-
lichen Begegnungen, die den Abend zu 

einem unvergesslichen Erlebnis machten.

Ich habe tolle Erfahrungen gesammelt 
und dabei auch noch Spaß gehabt.  

Außerdem habe ich viele neue Dinge  
für meine Arbeit gelernt. 

Es war eine schöne Veranstaltung mit 
vielen neuen Erfahrungen. Besonders 
gefallen hat mir der Kontakt mit den  

Gästen.

Wir hatten die wunderbare Gelegenheit, eine Jubiläumsfeier zu planen und durchzu- 
führen. Dabei konnten wir die vielen verschiedenen Bereiche des Caterings kennenlernen. 

Die Veranstaltung bot uns die Möglichkeit, wertvolle praktische Erfahrungen für unsere 
Ausbildung zu gewinnen.Besonders beeindruckend war es zu sehen, wie gut unser  
theoretisches Wissen aus dem Unterricht in der Praxis funktionierte und wie wir als  

Team zusammenarbeiteten, um den Gästen einen unvergessliches Abend zu bereiten. 

Es hat Spaß gemacht, mit Klassenkame-
raden zusammenzuarbeiten. Wir erfuhren 

große Wertschätzung und hatten einen 
lehrreichen, tollen Nachmittag!

Ich hatte sehr viel Spaß und konnte 
den Gästen einen unvergesslichen  

Abend bereiten. 

Es war eine sehr schöne Veranstaltung. 
Ich habe neue Erfahrungen sammeln 

können und neue Dinge gelernt. Ich kann 
es jedem Auszubildenden nur empfehlen, 

so eine Erfahrung mal zu machen.

Es war eine tolle Erfahrung. Ich habe  
gemerkt, dass man im Catering auf alle 
Situationen vorbereitet sein muss und 

dass eine detaillierte Absprache  
sehr wichtig ist.



IMPRESSIONEN DER  
AUSZUBILDENDEN

Juana R.

Cheyenne H.

Yll A.

Najeb H.

Soufiane E.

Swantje K.

Hisham A.

Es war ein interessanter Tag, an dem 
jeder etwas Neues lernen durfte und 

gemeinsam auch einige Herausforde-
rungen gemeistert wurden.

Eine sehr gelungene Veranstaltung! 
 Ich habe viel darüber gelernt, wie man 
eine Veranstaltung plant und aufbaut.

Diese Veranstaltung war eine sehr gute Erfahrung für mich. Es war schön, neue Leute  
kennenzulernen und mit der ganzen Klasse zusammenzuarbeiten. Das Essen war gut,  

die Gäste waren sehr freundlich und höflich. Ich würde mich sehr freuen, wenn wir noch 
einmal eine solche Erfahrung machen dürfen.

Mir hat es besonders gut gefallen und es hat viel Spaß gemacht, mit meiner Klasse und 
meinem Klassenlehrer Herrn Schmid zusammenzuarbeiten. Es war besonders interessant, 

bei einem Catering mitzuwirken, da ich sonst nur das á la Carte-Geschäft kenne.

Ich möchte meinem Klassenlehrer Herrn Schmid für diese schöne Gelegenheit und Er-
fahrung danken, bei der ich viele Dinge gelernt habe! Ich wünsche mir, dass ich während 

meiner Ausbildung noch weitere solche tollen Veranstaltungen erleben darf.

Ich habe viele Bereiche des Caterings 
kennengelernt. Die Teamarbeit und  

Kommunikation untereinander waren sehr 
gut, sodass die Zeit wie im Fluge verging.

Ich freue mich immer über neue  
Erfahrungen! Ich habe viel gelernt,  
es war spannend und ich würde so  

etwas gerne wieder machen!




